



LE PHIL N°123
DIMANCHE 28 janvier 2024
4^{ème} semaine du Temps Ordinaire
Dimanche de la Parole de Dieu

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80

paroisse.montesson@catholique78.fr

Journée-type de Jésus

Le passage évangélique d'aujourd'hui raconte une journée-type du ministère de Jésus, il s'agit en particulier d'un samedi, journée consacrée au repos et à la prière, les gens allaient à la synagogue. Dans la synagogue de Capharnaüm, Jésus lit et commente les Écritures. Les personnes présentes sont attirées par sa façon de parler; ils sont très étonnés parce qu'il démontre une autorité différente de celle des scribes. En outre, Jésus se révèle puissant également dans ses œuvres. En effet, un homme dans la synagogue se retourne contre lui en l'interpellant comme l'Envoyé de Dieu; Jésus reconnaît l'esprit malin, lui ordonne de sortir de cet homme et ainsi il le chasse.

On voit ici les deux éléments caractéristiques de l'action de Jésus: la prédication et l'œuvre thaumaturgique de guérison. Il prêche et il guérit. Ces deux aspects ressortent dans le passage de l'évangéliste Marc, mais le plus mis en évidence est celui de la prédication; l'exorcisme est présenté comme la confirmation de son «autorité» particulière et de son enseignement. Jésus prêche avec sa propre autorité, comme quelqu'un qui possède une doctrine qu'il tire de lui-même, et pas comme les scribes qui répétaient les traditions précédentes et les lois transmises. Ils répétaient des mots, des mots, des mots, seulement des mots — comme le chantait la grande Mina —. Ils étaient ainsi: seulement des mots. En revanche, en Jésus la parole a une autorité, Jésus fait autorité. Et cela touche le cœur. L'enseignement de Jésus a la même autorité que Dieu qui parle; en effet, par un seul ordre il libère facilement le possédé du malin et il le guérit. Pourquoi? Parce que sa parole accomplit ce qu'il dit, parce qu'Il est le prophète définitif. [...]

Le deuxième aspect, celui des guérisons, montre que la prédication du Christ sert à vaincre le mal présent dans l'homme et dans le monde. Sa parole vise directement le règne de Satan, il le met en crise et il le fait reculer, il l'oblige à sortir du monde. Ce possédé — cet homme possédé, obsédé — atteint par l'ordre du Seigneur, est libéré et transformé en une personne nouvelle. En outre, la prédication de Jésus appartient à une logique opposée à celle du monde et du malin: ses mots se révèlent comme le bouleversement d'un ordre des choses erroné. En effet, le démon présent dans le possédé s'écrie à l'approche de Jésus: «Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth? Es-tu venu pour nous perdre?» (v. 24). Ces expressions montrent la totale extranéité entre Jésus et Satan: ils sont sur des plans complètement différents; entre eux il n'y a rien en commun; ils sont l'opposé l'un de l'autre. Jésus, qui fait autorité, qui attire le peuple par son autorité, et aussi le prophète qui libère, le prophète promis qui est le Fils de Dieu qui guérit. Écoutons-nous les paroles de Jésus qui font autorité?

Pape François

Pèlerinage à Lourdes

Le pèlerinage diocésain à Lourdes, présidé par notre évêque Mgr Crépy, se déroulera cette année du 7 au 12 avril. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 11 février sur le site du diocèse : www.catholique78.fr/services/pelerinage/lourdes

Contact : M. Jean-Pierre Noblet, jp.noblet56@gmail.com.

Récollecion MCR Chatou

Le Mouvement Chrétien des Retraités de Chatou organise une récollecion d'une journée pendant le carême et souhaite l'ouvrir à tout le doyenné. Elle se déroulera le mercredi 6 Mars de 9h30 à 17 heures au Bon Sauveur, 6 rue Henri Cloppet, au Vésinet - salle Orange et sera animée par le Père Pierre-Marie Hascal sur le thème : "La vocation du baptisé : Prêtre, Prophète et Roi". Prix de la journée : 20 euros, repas compris.

Inscriptions : Franck MULLER – franck_muller@orange.fr – 06 27 30 86 26

Journée pour les veufs et veuves du diocèse

Les veufs et veuves du diocèse sont invités le dimanche 3 mars au Centre Jean XXIII, 8 avenue Dutartre, au Chesnay. Conférence, partage, table ronde, Messe célébrée par le Père Delort-Laval, Vicaire Général.

Pour vous inscrire, contactez Marie de Chilly, mail : famille@catholique78.fr ou tél : 01 30 97 68 78.

Agenda du 29 janvier au 4 février

Ma 30	Secrétariat fermé	
Je 1 ^{er}	Pas de messe	
	Obsèques de M. Padiolleau	10h00
Ve 2	Obsèques de Mme Collet	10h30
	Messe de la Présentation de Jésus au Temple	18h30
Sa 3	Baptême de Quitterie Biancheri	11h00
	Messe en rite Maronite	18h30
Dim 4	Groupe Saint Joseph à l'église	17h00